

## Pelatihan Public Speaking untuk Anggota Bhabinkamtibmas dan Polisi RW

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Aug 18, 2023 - 22:52



*Pelatihan Public Speaking untuk Anggota Bhabinkamtibmas dan Polisi RW*

Humas Polres Sukabumi - Dalam upaya memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif menjelang Pemilu 2024, Kapolres Sukabumi, AKBP Marully Pardede, S.H., S.I.K., M.H., memimpin Pelatihan Public Speaking bagi anggota Bhabinkamtibmas dan Polisi RW Polres Sukabumi. Kegiatan tersebut berlangsung pada hari Jumat, 18 Agustus 2023, pukul 09.00, di Gedung

Fridnanda Pelabuhanratu, Kecamatan Pelabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelatihan ini, para peserta, termasuk Kasat Binmas Polres Sukabumi dan para Kapolsek Polres Sukabumi, diberikan pelatihan oleh motivator nasional dari Lembaga Motivasi Thanks Institute Indonesia, DR. Ketut Abid Halimi S.Pd.I., M.Pd., CHT. Pelatihan ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan public speaking para anggota Bhabinkamtibmas dan Polisi RW, sehingga mereka dapat lebih efektif dalam menyampaikan informasi dan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.

"Kami percaya bahwa kemampuan public speaking yang baik akan membantu anggota kami dalam berkomunikasi dengan masyarakat secara lebih efektif. Ini adalah langkah preventif untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban dalam rangka Pemilu 2024," ujar AKBP Maruly Pardede.

Lebih lanjut, pelatihan ini juga bertujuan untuk membangun rasa percaya diri dan keterampilan komunikasi yang lebih baik bagi anggota kepolisian dalam tugas sehari-hari, terutama dalam situasi yang memerlukan interaksi publik yang intens. Selain itu, acara ini juga menjadi wadah untuk mempererat hubungan dan kerja sama antara Polres Sukabumi dengan Lembaga Motivasi Thanks Institute Indonesia, serta memberikan wawasan dan inspirasi kepada anggota kepolisian dari seorang motivator nasional.

Kapolres Sukabumi mengapresiasi kerja keras seluruh peserta yang telah aktif mengikuti pelatihan dan berharap bahwa pelatihan ini akan memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi. Dengan adanya kerja sama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Pemilu 2024 dapat berjalan aman dan lancar.